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多彩中国

一周速递

来沪求学 学霸留学生爱上海
2002年，亚瑟（Asen Velinov）来到上海读

大学。他说，选择上海的理由，就是这里的吸

引力，“它给外国人才提供了很多机遇”。
2006年，亚瑟在同济大学获得了商务汉语

的学士学位。之后，他来到复旦大学深造，成为
了首批获得国际政治专业硕士学位的留学生。

也就是从那时起，亚瑟明白，中外企业之
间合作的最佳方式就是“走出去”加上“请进

来”。他在加利福尼亚和上海的交通大学学习

了法律专业，成为了首位从交大法学院获得法
学硕士学位的留学生。

毕业后，亚瑟在上海成为了一名律师，并
且获得了加利福尼亚州的律师执业执照。亚

瑟喜欢致力于成为中国与海外的连接者和桥
梁———协调中外律师事务所之间的合作，向双

方客户介绍各种风险以及机遇，还会帮助客户
寻找商业合作伙伴、寻求贸易投资机会。

“一带一路” 最喜欢桥梁的感觉
亚瑟说，就像在保加利亚的一次发掘中，

人们发现了一把来自 2000年前的中国古剑，

也由此可见，跨国的联系从那时就已经开始

了。十多年前，亚瑟在自己复旦大学的硕士论

文中写道：“古老的丝绸之路的历史记忆应该
被唤醒，中国应该重视和丝绸之路沿线国家

的合作。”今天的他，很高兴看到这已经成为
了现实。正因此，这几年，亚瑟开始扩大自己

的工作范围，他经常组织一些活动，发掘“一
带一路”国家的投资机遇。

在亚瑟看来，现在，对投资“一带一路”国

家感兴趣的公司越来越多，而他正在做的，就
是如何帮助他们作出正确的决策，“我们在客

户和不同的国家之间也搭建起了桥梁。”亚瑟
说，“曾经有一家较大的中国投资公司，想收

购一家保加利亚玫瑰精油公司，但在摸清了
市场和产业情况后，他们决定放弃投资。”

亚瑟也帮助外国品牌进入中国市场，他
说，当自己在超市看到这些品牌的用品时，会

觉得非常欣慰。

在沪营商 投资前要先做准备
最近，亚瑟开始了一个更有趣的项

目———在法律系学生中模拟不同国家公司的

谈判工作，这让很多学生都有了尝试谈判的
机会。亚瑟也协调了“一带一路”主要国家的

律师和事务所之间的合作交流，通过这些，提

高了不同国家客户的投资效率。如今，亚瑟还

在大学里教授法律方面的课程，主要关注“一

带一路”的倡议和法律风险管理。做讲座，做
法律咨询，参与电视节目，亚瑟说，自己的“一

带一路”生活很精彩。
对于如何更好地在上海经营或投资，亚

瑟说：“一定要制定一项长期计划，不要单纯

地被市场的规模所吸引，要确保在投资前，先

能从目标消费者那里得到一些反馈。”

多彩生活 爱吃麻辣钟爱尝新
“上海从很多方面改变了我。”说起自己在

上海十几年的生活，亚瑟发出了由衷的感叹。

亚瑟刚到上海时，有朋友带他去吃火锅，
他非常不习惯：“为什么要和其他人在一个锅

里吃饭？”初来中国的亚瑟还不习惯辣味，又
麻又辣的火锅更是让他难以下咽。“你知道

吗？我现在和朋友一起，一周要吃好几次火

锅、麻辣香锅。”亚瑟笑言。
在亚瑟眼里，上海国际化程度很高。“在这

里，我不说中文也可以工作。”实际上他也可以
用中文和朋友交流。亚瑟打趣道，“通常我说汉

语时，会显得比较内向。中国朋友看到我用英
语交流时，会惊讶于我居然这么外向。” 丛歌

保加利亚小伙的“一带一路”生活

    两千年前，“海上丝绸之路” 从中国起始；

两千年后，“一带一路”的倡议，再次唤起了沿
线国家的历史记忆。 在上海，有这样一位保加

利亚人，他在沪学习生活了十几年，如今是协
力律师事务所的法律顾问/加州注册律师，一

直从事着和“一带一路”有关的工作。 他说，自

己最喜欢成为“桥梁”的感觉，他愿意成为“一
带一路”国家之间的商贸合作的纽带。     位于中华路 734号， 钢筋混凝土结

构，1920年竣工。新古典主义风格。立面
对称，中轴顶部布局方形基座冠穹顶，基
座正面为大钟，四角有科林斯立柱，三层
设有半圆拱券窗，券肩及底层入口台阶设
有巴洛克浮雕装饰。 孙中钦 摄

上海电话局南市总局

    2019 年第十八届江宁横溪西瓜节
于 5月 1日-6月 30日举办。 今年西瓜
节期间，共推出 16项系列活动，包括吃西
瓜比赛、“横溪西瓜”产业高质量发展论坛
和西瓜总动“缘”联谊活动、“奔跑吧！ 西
瓜”趣味运动会、横溪西瓜卡通形象秀专
场表演、横溪旅游、“横溪味道”展览会，还
将分别举办 “横溪味道杯” 瓜王争霸赛、

“横溪西瓜”科普小课堂、吃西瓜大赛、“戏
唱新时代、瓜乡展风采”活动等。

据了解，今年横溪西瓜种植总面积约
4万亩，种植新优名特品种 30余个，发展
优质礼品瓜 2.5万亩， 总产量 11.6万
吨，总产值超 5亿元。

横溪西瓜节开幕

漫步上海
优秀历史建筑

轻松拿下四轮“大考”

北京新机场缘何这么有 ？

           5月 13日上午，全世界最大空港之一、被英国《卫报》

评为即将竣工的“新世界七大奇迹”之首的北京大兴国际机场受
到全世界瞩目。 号称 “空中巨无霸” 的南航 A380、“墨镜侠” 东航空客
A350等四架具有标志意义的飞机整齐、平稳地降落在西一、西二等跑道
上。 在掌声与喝彩中，北京大兴国际机场圆满完成首次试飞。【探秘之旅】

    四架飞机，四轮“大考”。驾驶四架飞机

的“考官”纷纷竖起了大拇指，“震撼”“一
流”成为这份考卷最有力的点评。

轻松碾压四轮“大考”，3个月后还将面
临更硬核的“考试”———挑战代表飞机低能

见度运行世界最高水平的低能见度专项试
飞，面对多项考验，北京大兴国际机场究竟

哪来的底气？

“大” 最大的单体航站楼
在诞生之初，设计师就在北京大兴国

际机场的蓝图中定下了“大”的格局。坐落

于永定河北岸，占地面积 140万平方米，面
积之大相当于 63个天安门广场。航站区的

总建筑面积达 143万平方米，超过迪拜世
界中心和土耳其伊斯坦布尔第三国际机

场，一举就拿下了“世界最大单体航站楼”

之称。在机场保障等级分类中，北京大兴国
际机场是等级最高的 4F级机场，其跑道长

度、能起飞和降落的飞机的翼展和轮距要
求都达到机场的最高标准，可以起降各种

大型飞机，其中可以保障的最大机型就是

首个试飞的空客 A380。

预计北京大兴国际机场投产后，到
2019 年冬航季日均起降航班 370 架次左

右，2020年冬航季将达到日均起降 810架
次左右，2025年旅客吞吐量 7200万人次，

远期规划旅客吞吐量在 1亿人次以上。

“巧” 首次实行交叉跑道运行
从空中俯瞰整个机场，主航站楼宛如

一只振翅欲飞的钢铁凤凰。据介绍，根据飞

机停靠、工艺流程等功能需要，主航站楼采
用中央放射的五指廊构型，指廊虽短，但空

侧延展面大，能够设置更多近机位，极大地
缩短旅客步行距离。旅客从航站楼中心点

到指廊最远端是 600米，过安检后走到最

远的近机位大约 400米，最长时间不到 8

分钟，效率优于世界其他同等规模机场。

机场的跑道布局也设计得十分巧妙。
跑道呈“三纵一横”状，四条跑道首次实现

了机场交叉跑道运行。飞机无论使用哪一
条跑道，起降所需的地面滑行时间都能压

缩到最短，最大限度减少旅客地面等待时

间。未来，旅客换乘飞机不需自提行李、不

需二次安检。

“稳” 最大的单体隔震建筑
在北京大兴国际机场航站楼的正下方

覆盖有六条高铁和地铁的轨道，使它成为

世界上第一座高铁下穿的航站楼。但考虑
到航站楼与高铁的垂直距离仅为 11米，当

高铁以 350公里的时速通过 510米长的高
铁隧道时，将会产生较强的振动和较大的

风压，北京大兴国际机场采用了国内首创

的层间隔震技术———即在航站楼首层板
下，设置隔震支座，将航站楼首层和地下一

层完全隔开，减少地面运动向上部结构传
递，使上部结构的地震反应大幅降低。

据统计，北京大兴国际机场航站楼共
使用 1320套隔震装置，其中直径为 1200

毫米、1300 毫米、1500 毫米橡胶隔震支座
的数量分别为 785个、66个和 217个；直径

为 600毫米、1500毫米不锈钢滑板支座的
数量分别为 38个和 70个；粘滞阻尼器总

共 144条。从使用的隔震支座来看，无论是

体量还是单个支座的吨位都创下国内之

最。建成后的机场航站楼将成为全球最大
的单体隔震建筑，最高能抗 8级地震。

“精” 难度堪称世界之最
航站楼的屋顶被设计成全天窗结构，

面积达 18万平方米。一个中央天窗、六条

条形天窗、八个气泡窗及贯穿指廊中部的
采光带组成了顶部的主要自然采光体系。

为了达到曲面透光的效果，整个天窗结构
一共使用了 1.28 万块玻璃，其中屋顶的

8000块玻璃中没有两块是一样的，工程人

员需要精确对每块玻璃的三维坐标进行定
位安装，施工难度堪称世界之最。

为给乘客最大的公共空间，设计师简
化了建筑形式，整个屋顶就用了 8根 C形

柱支撑，创造了几乎无柱的巨大中庭。在室
内设计上，航站楼还使用了中国传统经典

建筑元素以及世界先进的航站楼建设理
念。大厅还辅以丰富的商业休闲资源、高效

的行李系统和综合配套设施，提供更愉悦

的乘机感受。 驻京记者 潘子璇

底气
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